

## Alianza Va por México no puede romperse: PAN-PRD

Los coordinadores parlamentarios del Partido Acción Nacional (PAN), y de la Revolución Democrática (PRD) en el Senado, Julen Rementería y Miguel Ángel Mancera, respectivamente, coincidieron en que la Alianza Legislativa que tienen como Va por México y bloque opositor debe continuar y no puede romperse, pese al voto dividido registrado el martes que permitió aplazar hasta 2028 las tareas de las Fuerzas Armadas en materia de seguridad pública.

El líder de los panistas, Julen Rementería, dijo que pensar en cancelar "la posibilidad de construir un bloque que pueda hacer esto de contención, pues me parece que sería, a tan corta distancia, un desacierto, simplemente el no hacerlo", declaró.

Sin embargo, aclaró que este bloque continúa en el tema Legislativo, "otra cosa tiene que ver con la parte partidaria en la que yo no tengo posibilidad de opinar, o más bien, no es algo en lo que yo me deba de meter, no me toca. Pero en la parte que nos toca, yo creo que hay la obligación de construir, para qué, para que haya acuerdos y que estos permitan conseguir las mayorías necesarias".

El senador panista, reiteró que aunque no tiene pruebas, tiene la certeza de que para lograr la votación constitucional del martes, hubo compra de votos.

En tanto, el líder de la bancada perredista en el Senado, Miguel Ángel Mancera, también descartó una ruptura con el bloque de contención y la Alianza Va por México, incluso señaló que existe un trabajo permanente entre partidos de oposición.

"Nosotros estamos trabajando permanentemente, permanentemente mente a mí la propia dirigencia me habían comentado: Oye, después de todo lo que pasó en diputados la gente sigue diciendo que debemos ir aliados. Yo lo dije, yo creo que sí, pues parece que una cosa es la tarea legislativa donde podemos tener vaivenes entre las dos cámaras y otra cosa es lo que estén acordando en la dirigencia nacional, ese es su trabajo, este es nuestro trabajo", señaló.

El coordinador del PRD en el Senado, rechazó haber traicionado a la alianza Va por México y señaló que no caerá en estridencias y no acepta imposiciones desde la dirigencia de su partido. / KARINA ACUILAR



## DIFERENCIAS.

Pese a la división que ha sufrido la alianza, legisladores del PAN y PRD insisten en que el bloque debe continuar.